

## Video de la Semana



### **Alerta roja por incendio Norte Lajuelas en San Nicolás**

La dirección regional de Senapred declaró Alerta Roja comunal para San Nicolás, el pasado primero de febrero, debido al incendio forestal "296 – Norte Lajuelas", que amenazó al menos 10 viviendas del sector Huanpuli, ubicadas a una distancia promedio de 10 metros del foco del siniestro. En el lugar trabajaron recursos ampliados de Conaf, que incluyeron 3 helicópteros, 2 brigadas cisterna, aviones AT, 5 brigadas terrestres, 2 brigadas helitrasportadas, 2 brigadas mecanizadas y 3 profesionales técnicos.